

ASUNTO	ACUERDO
<b>I. Comunicados provenientes de los Poderes del Estado y Organismos Autónomos.</b>	
<p>El Director del Hospital de Especialidades Pediátrico de León, Gto., solicita donación de equipo de cómputo, con la finalidad de optimizar el trabajo realizado por los médicos en cada una de las áreas del hospital y así, elevar la calidad del expediente médico de los pacientes.</p>	<p><b>Enterados y se turna a la Comisión de Salud Pública.</b></p>
<p>El Subsecretario de Vinculación y Desarrollo Político de la Secretaría de Gobierno remite acuerdo aprobado por la Cámara de Diputados del Congreso de la Unión, por el que exhorta a las legislaturas de las entidades federativas y a la Asamblea Legislativa del Distrito Federal, para que en sus respectivos presupuestos de egresos próximos a analizar y aprobar, prevean la asignación de recursos para el establecimiento de planes, programas y políticas, que garanticen el debido ejercicio de los derechos de los pueblos indígenas en materia de acceso a la justicia, en lo que refiere a contar con intérpretes o traductores debidamente capacitados y remunerados.</p>	<p><b>Enterados.</b></p>
<p>Copia marcada del oficio que dirige la Directora General de la Comisión Estatal del Agua al Secretario de Gobierno, mediante el cual propone fecha de reunión con las Comisiones Unidas de Salud Pública y de Desarrollo Urbano y Obra Pública, a fin de presentar la información relativa a los casos de posible contaminación de aguas de la zona noreste del Estado.</p>	<p><b>Enterados y se informa que se turnó a las Comisiones Unidas de Salud Pública y de Desarrollo Urbano y Obra Pública.</b></p>
<p>El Director General de Transporte del Estado de Guanajuato envía el escrito suscrito por el representante de la asociación «Radio Taxi Platino, A.C.», de Salamanca, Gto., a través del cual envía propuestas a la iniciativa de Ley de Movilidad del Estado de Guanajuato y sus Municipios.</p>	<p><b>Enterados y se informa que se turnó a la Comisión de Seguridad Pública y Comunicaciones.</b></p>
<b>II. Comunicados provenientes de los ayuntamientos del Estado.</b>	
<p>Presentación de las cuentas públicas municipales correspondientes al mes de noviembre de 2015 de San Luis de la Paz, Santa Catarina y Santiago Maravatío.</p> <p>El Presidente Municipal y el Secretario del Ayuntamiento de Irapuato, Gto., remiten copias certificadas de: la quinta modificación al pronóstico de ingresos 2015; la sexta y séptima modificaciones al presupuesto de egresos del ejercicio fiscal 2015; el presupuesto de egresos para el ejercicio fiscal 2016; así como el pronóstico de ingresos y presupuesto de egresos del Instituto Municipal de Cultura, Arte y Recreación; del Instituto de las Mujeres Irapuatenses; del Instituto Municipal de Vivienda; del Parque Irekua; de La Casa de las Familias; de la Comisión del Deporte y Atención a la Juventud; de la Junta de Agua Potable, Drenaje, Alcantarillado y Saneamiento; del Instituto Municipal de Planeación; del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia; y del Instituto Municipal de la Juventud.</p>	<p><b>Enterados y se turnan a la Auditoría Superior del Estado.</b></p>

ASUNTO	ACUERDO
<p>El Presidente Municipal y el Secretario del Ayuntamiento de San Luis de la Paz; los secretarios de los ayuntamientos de Coroneo, San José Iturbide y Tierra Blanca; así como el Presidente Municipal e integrantes de la Comisión de Hacienda, Patrimonio y Cuenta Pública de Victoria; y el Presidente Municipal de Xichú, remiten en copias certificadas la documentación correspondiente a los informes y expedientes de entrega-recepción de las administraciones públicas municipales 2012-2015.</p> <p>El Presidente Municipal de Cortazar y los secretarios de los ayuntamientos de Irapuato y Romita, remiten los informes de los expedientes de entrega-recepción de las administraciones públicas municipales 2012-2015.</p> <p>Presentación de las cuentas públicas municipales correspondientes a los meses de octubre y noviembre de 2015 de Apaseo el Alto y Victoria.</p> <p>Presentación de las cuentas públicas municipales correspondientes al mes de diciembre de 2015 de Acámbaro, Celaya, Coroneo, Cortazar, Cuerámbaro, Dolores Hidalgo Cuna de la Independencia Nacional, Irapuato, León, Moroleón, Pénjamo, Salvatierra, San Felipe, San Francisco del Rincón, San José Iturbide, San Miguel de Allende, Silao de la Victoria, Uriangato y Valle de Santiago.</p> <p>Presentación de la cuenta pública correspondiente al mes de noviembre de 2015, de la Comisión Municipal del Deporte y Atención a la Juventud de Apaseo el Grande, Gto.</p> <p>Presentación de las cuentas públicas correspondientes al mes de diciembre de 2015 del Patronato de la Feria Regional Puerta de Oro del Bajío de Celaya; de los organismos operadores del agua de San Felipe y Jaral del Progreso; de la Casa de la Cultura de Valle de Santiago; del Consejo Turístico de San José Iturbide; de la Comisión Municipal del Deporte y Atención a la Juventud, del Sistema Municipal de Agua Potable y Alcantarillado, del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia y de la Casa de la Cultura de Uriangato.</p> <p>Presentación de las cuentas públicas del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia de Jaral del Progreso, Gto., correspondientes a los meses de octubre y noviembre de 2015.</p> <p>Presentación de las cuentas públicas correspondientes a los meses de julio, agosto, septiembre y octubre de 2015, de la Junta Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Acámbaro, Gto.</p>	<p><b><i>Enterados y se turnan a la Auditoría Superior del Estado.</i></b></p>

ASUNTO	ACUERDO
<p>Presentación de las cuentas públicas municipales correspondientes al mes de octubre de 2015 de San Diego de la Unión y Santa Cruz de Juventino Rosas.</p> <p>La Tesorera Municipal de Celaya, Gto., remite las cuentas públicas correspondientes al mes de diciembre de 2015 del Sistema de Cultura Física y Deporte, del Instituto Municipal de Ecología, del Patronato del Parque Xochipilli, del Instituto de la Mujer Celayense, del Sistema Municipal de Arte y Cultura, del Instituto Municipal de la Juventud, del Consejo de Turismo, y de la Junta Municipal de Agua Potable y Alcantarillado.</p> <p>Integrantes del Ayuntamiento y el Tesorero Municipal de Romita, Gto., remiten la cuenta pública municipal correspondiente al mes de noviembre de 2015, y las cuentas públicas del Sistema de Agua Potable y Alcantarillado, correspondientes a los meses de agosto a noviembre del año próximo pasado.</p> <p>El Tesorero Municipal de Guanajuato, Gto., remite las cuentas públicas del Instituto Municipal de Planeación, del Instituto Municipal de Vivienda de Guanajuato, de la Comisión Municipal del Deporte y Atención a la Juventud, del Sistema Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Guanajuato y del Sistema Municipal para el Desarrollo Integral de la Familia, correspondientes al mes de diciembre de 2015.</p> <p>El Secretario del Ayuntamiento de Comonfort, Gto., remite información complementaria del informe de entrega-recepción de la administración pública municipal.</p>	<p><b><i>Enterados y se turnan a la Auditoría Superior del Estado.</i></b></p>
<p>Los secretarios de los ayuntamientos de Coroneo, Jaral del Progreso, Purísima del Rincón y Tarimoro, envían respuesta a la consulta de la iniciativa que contiene la Ley de Movilidad del Estado de Guanajuato y sus Municipios; de adición de un Capítulo IV al Título Cuarto, Sección Tercera, del Libro Segundo, y artículo 235 bis del Código Penal del Estado de Guanajuato; de reestructura de la Ley de Tránsito y Transporte del Estado de Guanajuato, y cambio de denominación a «Ley de Tránsito del Estado de Guanajuato y sus Municipios»; y de reforma el artículo 195, de la Ley del Sistema de Seguridad Pública del Estado de Guanajuato.</p>	<p><b><i>Enterados y se informa que se turnaron a la Comisión de Seguridad Pública y Comunicaciones.</i></b></p>
<p>Los secretarios de los ayuntamientos de Celaya e Irapuato, dan contestación con motivo de la consulta de la iniciativa de reforma a diversas disposiciones de la Ley de Obra Pública y Servicios relacionados con la misma para el Estado y los Municipios de Guanajuato y del Código Territorial para el Estado y los Municipios de Guanajuato.</p>	<p><b><i>Enterados y se informa que se turnaron a la Comisión de Desarrollo Urbano y Obra Pública.</i></b></p>

ASUNTO	ACUERDO
<p>El Secretario del Ayuntamiento de Jaral del Progreso, Gto., remite contestación derivado de la consulta de las iniciativas de reforma al párrafo segundo, apartado A del artículo 17, en materia de «paridad», y de reforma y adición a diversos artículos, en materia de «implementación del sistema estatal anticorrupción», de la Constitución Política para el Estado de Guanajuato.</p>	<p><b>Enterados y se informa que se turnaron a la Comisión de Gobernación y Puntos Constitucionales.</b></p>
<p>El Presidente Municipal y el Secretario del Ayuntamiento de Irapuato, Gto., solicitan la corrección del artículo único del Decreto número 197, expedido por la Sexagésima Segunda Legislatura del Congreso del Estado.</p>	<p><b>Enterados y esta Presidencia elaborará la fe de erratas correspondiente.</b></p>
<p><b>III. Comunicados provenientes de los Poderes de otros estados.</b></p>	
<p>La Sexagésima Segunda Legislatura del Congreso del Estado de Campeche comunica la clausura del primer periodo ordinario de sesiones; la apertura del primer periodo de receso; la apertura y clausura del primer periodo extraordinario del primer periodo de receso del primer año de ejercicio constitucional; y la nueva conformación de la Junta de Gobierno y Administración.</p> <p>La Sexagésima Segunda Legislatura del Congreso del Estado de Tamaulipas comunica el punto de acuerdo por el que se aprobó la Minuta Proyecto de Decreto por la que se reforman y derogan diversas disposiciones de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, en materia de la reforma política de la Ciudad de México.</p> <p>La Sexagésima Primera Legislatura del Congreso del Estado de Yucatán comunica la apertura del segundo periodo ordinario de sesiones correspondiente al primer año de ejercicio constitucional; así como la integración de la Mesa Directiva que fungirá durante el mismo.</p> <p>La Sexagésima Segunda Legislatura del Congreso del Estado de Tamaulipas comunica la apertura del segundo periodo ordinario de sesiones; la elección del Presidente y del Suplente que fungieron del 16 al 31 de enero del presente año; así como de los secretarios que fungirán durante el citado periodo ordinario, correspondiente al tercer año de ejercicio constitucional.</p> <p>La Sexagésima Primera Legislatura del Congreso del Estado de Guerrero comunica la clausura del primer periodo ordinario de sesiones; la instalación y la integración de la Comisión Permanente que fungirá durante el primer periodo de receso, correspondiente al primer año de ejercicio constitucional.</p>	<p><b>Enterados.</b></p>

ASUNTO	ACUERDO
<b>IV. Correspondencia proveniente de particulares.</b>	
El representante de la asociación «Radio Taxi Platino, A.C.» de Salamanca, Gto., remite propuestas a la iniciativa de Ley de Movilidad del Estado de Guanajuato y sus Municipios.	<b>Enterados y se informa que se turnó a la Comisión de Seguridad Pública y Comunicaciones.</b>
Copia marcada al Congreso del Estado del escrito mediante el cual los ciudadanos Deysi Jaqueline Cabrera L. y otros firmantes de la Comunidad de «La Saucedá» del municipio de San Diego de la Unión, Gto., solicitan intervención del ayuntamiento de dicho Municipio, a efecto de que se les instalen calentadores solares, que fueron aprobados por la anterior administración pública municipal.	<b>Enterados.</b>
El Director Artístico del Festival Sonosíntesis del municipio de León, Gto., solicita apoyo para la realización de dicho evento, el cual se llevará a cabo del 11 al 19 de marzo de 2016, en las ciudades de León y Guanajuato Capital.	<b>Enterados y se remite a la Junta de Gobierno y Coordinación Política.</b>
Representantes de la «Asociación de Escuelas Normales Particulares del Estado de Guanajuato, A.C.», solicitan intervención para resolver la problemática generada con motivo de las acciones para regular el ingreso de los aspirantes a la educación normal.	<b>Enterados y se turna a la Comisión de Educación, Ciencia y Tecnología y Cultura.</b>